

# 長毛だより

発行所  
長毛自治会

## 老人クラブ総会

令和六年度長毛老人クラブ通常総会（会長前原信一・副会長宇地原英子）が、六月二日午後二時から公民館にて三六名の会員が集まり、開催されました。

総会後には、引き続き懇親会が行われ会長の前原さんのマジック等が披露されました。人々に皆さんの笑顔や元気な声が聽かれ、まだまだ大丈夫だと安心しました。ただ男性会員の参加が少なく半数以上は女性会員であったのは少し寂しい感もありました。

長毛老人クラブは今年も元気に活動します。

終わりに名称は長毛老人会ではなく正式には長毛老人クラブだそうです。

# 山原麗華出張コンサート

来る六月十二日（水）午後二時から好評を博している山原麗華出張コンサートが長毛公民館で開催されます。

哀愁溢れるアコーディオンの音色とともに昭和の懐かしい唄が聽かれ元気ができるとても好評を得ています。皆さん、公民館まで足を運んでいた暑さが厳しくなるなどで、

水がなくなるという「水無し月」から来たとの説もあるようです。

## 迷惑行為

長毛部落内で野良猫による猫の糞に係る苦情が増えていきます。最近、野良猫が屋敷内に入ってきて敷地内で糞を排泄しこの処理に困つていると相談が公民館に寄せられています。

理由は、野良猫にエサを与えていた方がいるようでそのため野良猫が繁殖し管理がで

## 豆知識

今日は陰曆で「水無月」にあたります。水がなくなるとの意だそうです。田植えなどの水が大切な季節であり、梅雨の季節でもあります。水がないでは済ませられないこの時期あちこちで水を引き、また暑さが厳しくなるなどで、

水がなくなるという「水無し月」から来たとの説もあるようですが、なかなか折り合いが合わず、現在も交渉を続行中です。交渉をしてまず感じるのはこの事案が、部落民にとって重要な事案ですよ、ということが当局には分かっていない。サラリとかわせる事案だと思っていてある感がある。まず行政当局には三十年間も一歩も前に進まないのは長毛区民と共に区民のために汗を流そうという全体の奉仕者としてあるべき姿の公務員としての姿勢が全く感じられないことである。

## アスファルト舗装要請

### 八重瀬町当局と交渉中

部落内の七班の中に一ヵ所だけアスファルト舗装のされていない道路があります。聞けば三十年前から八重瀬町当局には何回か要請をしてい

ただき元気をもらつてください。

## 春の叙勲受章者

八重瀬町字長毛に居住の元防衛技官、當眞嗣宏さん六十六歳が令和六年度春の叙勲瑞宝單光章を受章しています。

功労内容は防衛業務功労です。おめでとうございます。